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L'APPEL DIVIN, L'ENVOI DIVIN ET LE 
MANDAT DIVIN 

Chers frères et sœurs dans le Seigneur, je vous salue chaleureuse-
ment dans le précieux nom de notre bien-aimé Rédempteur, Jésus-
Christ.  

Aujourd'hui c'est un jour spécial, le dernier jour de cette année. Et 
nous regardons en arrière à ce que Dieu a fait. Il y a une semaine, 
j'ai eu mon quatre-vingt dixième anniversaire, et j'aimerais remer-
cier chaleureusement tous ceux qui m’ont envoyé des e-mails, des 
cartes d'anniversaire, et des salutations. Il y en avait probablement 
plus de quatre-vingt. Et nous remercions le Seigneur pour cela, pour 
ce qu'Il a fait de grandes choses pour beaucoup, beaucoup de per-
sonnes, particulièrement au cours des trois dernières années. 

Je regarde en arrière à de nombreuses. En fait, depuis 1949, lorsque 
j'ai pris part pour la première fois à une conférence internationale 
pentecôtiste, et que j'ai entendu le rapport qui a été fait sur frère 
Branham, cela m'a directement interpellé. Et puis sont venues les 
années 1953, et en particulier l'année 1955, lorsque j'ai assisté aux 
réunions de frère Branham à Karlsruhe. Et après les réunions, je 
n'avais véritablement qu'un seul désir  : celui de tenir la main, de 
tendre la main à cet homme de Dieu, et d'échanger quelques paroles 
avec lui.  

Et j'étais à la réception de l'hôtel, et tout à coup, le gentil monsieur 
de la réception m'a dit  : « Voilà les messieurs qui arrivent dans le 
hall de l'hôtel avec frère Branham  !  »  ; et je me suis retourné, et 
frère Branham m'a regardé et m'a dit  : « Tu es un prédicateur de 
l'Évangile  », et il a montré du doigt à sa gauche, à environ dix 
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mètres au loin, et a dit : « Ta femme est là, à la sortie, avec les ba-
gages ».  

Dès la première fois, j'ai véritablement pu vivre, expérimenter par 
grâce, le ministère prophétique qui a été donné à frère Branham. Et 
c'est ainsi que, pendant les dix ans de 1955 à 1965, j'ai été avec lui 
dans des réunions, j'ai parlé avec lui, et j'ai eu communion avec lui. 
J'ai parlé avec lui par téléphone depuis Krefeld ici. J'ai encore vingt 
et une lettres, des correspondances, sur des questions et sujets bi-
bliques importants. 

Je suis tout simplement reconnaissant à Dieu de m'avoir fait la 
grâce de rencontrer personnellement le prophète promis pour notre 
temps, et de vivre ou d'expérimenter personnellement son minis-
tère ; et je peux véritablement dire ce que mes yeux ont vu et ce que 
mes oreilles ont entendu  ; je peux en témoigner à tous dans le 
monde entier, et c'est ainsi que le Seigneur l'a conduit. 

Aujourd'hui, en ce dernier jour de l'année, nous regardons en ar-
rière, et nous remercions le Seigneur de tout cœur. Cette année fut 
véritablement l'année la plus bénie que nous avons eue, par grâce. 
Vous savez qu'avec l'année 2019, une étape est arrivée à sa fin. Jus-
qu'à là (2019), j'ai pu voyager, et tous savent que j'ai voyagé pen-
dant plus de cinquante ans, cinquante-cinq ans pour être exact. 
Chaque mois, j'étais en voyage pour proclamer la parole. Et vous 
connaissez tous la carte du monde qui est dans mon bureau. D'un 
bout à l'autre, tous les peuples et toutes les langues ont été 
atteints ; et Dieu a véritablement conduit les choses de sorte que je 
puisse établir le contact personnellement dans le monde entier. 

Et lorsque le temps des voyages est arrivé à sa fin, Dieu a pris soin 
pour que tous les frères dans le monde entier puissent continuer à 
être pris en charge, et que les retransmissions des prédications 
puissent maintenant être retransmises en direct simultanément 
dans quinze langues dans le monde entier. Chaque mercredi, 
chaque samedi, chaque dimanche, tous dans le monde entier, 
peuvent écouter ; et il s'agit des millions de personnes que Dieu at-
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teint dans tous les pays. La parole de Dieu ne retourne pas à vide, 
mais elle accomplit ce pour quoi elle a été envoyée. 

Aujourd'hui, nous allons parler de l'appel divin, de l'envoi divin et 
du mandat divin. Vous savez tous que Jean-Baptiste était un pro-
phète promis. Tous connaissent le passage d'Ésaïe 43  : « Une voix 
crie dans le désert  : frayez le chemin au Seigneur, aplanissez une 
route pour notre Dieu » ; tous connaissent aussi le passage biblique 
de Malachie chapitre 3 verset 1 : « J'enverrai mon messager devant 
Moi, afin qu'il Me prépare le chemin »  ; et lorsque le temps fut ac-
compli, cela s'est produit  ; et nous allons le lire dans la suite que 
Jean a agi conformément à la parole de Dieu, conformément à ce 
que les prophètes avaient annoncé d'avance, il y a des siècles. 

Et de la même manière, nous ferons également référence au fait que 
frère Branham était un prophète promis. Vous pouvez tous le lire à 
son sujet aussi. Il est également écrit sur Branham : « Élie viendra 
premièrement, et rétablira toutes choses  ». Cela peut être lu dans 
Matthieu chapitre 17, particulièrement les versets 10 et 11. Moïse 
et Élie étaient sur la montagne de transfiguration (c'est ce qui est 
décrit dans le chapitre de Matthieu 17, avant le verset 10), ils ont 
parlé avec notre Rédempteur. Et lorsque la conversation était ter-
minée, il ne restait plus qu'une seule question  : «  Pourquoi les 
scribes disent-ils qu'Élie doit venir premièrement ? ». Que Dieu soit 
remercié pour cette question, et que Dieu soit remercié pour la ré-
ponse sortant de la bouche de notre Seigneur ! « En vérité, je vous le 
dis : Élie viendra premièrement, et rétablira toutes choses ».  

Et celui qui va dans Malachie pourra lire les deux choses. En réfé-
rence avec Jean-Baptiste, il est écrit dans Malachie chapitre 4 ver-
set 6 (première partie)  : «  Il ramènera les cœurs des pères vers les 
enfants  ». Les pères de l'Ancien Testament attendaient jusqu'à ce 
que les promesses puissent s'accomplir, et cela s'est accompli dans 
le Nouveau Testament, premièrement par le ministère de Jean-
Baptiste, puis, en tous les enfants de Dieu  ; mais la deuxième par-
tie, Malachie 4 verset 6 (deuxième partie), la deuxième partie qui 
parle de « ramener les cœurs des enfants vers leurs pères », cette par-
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tie s'est accomplie et s'accomplit dans notre temps, afin que les 
cœurs des enfants de Dieu soient véritablement ramenés au com-
mencement. Que ce soit Pierre, Jean, Jacques, que ce soit Paul, ce 
que nos pères ont enseigné au commencement devait être restauré. 
Et cela s'est produit par le ministère de frère Branham. 

Nous savons tous ce qui s'est passé au cours des deux mille années 
de l'histoire de l'Église. Nous savons ce qui s'est passé depuis la Ré-
forme, et aussi juste avant la Réforme. Cependant, dans notre 
temps, ce ne sont pas seulement des vérités partielles qui ont été 
proclamées, mais tout le conseil de Dieu, tous les enseignements ont 
été proclamés tout comme cela était au commencement. Et dans 
tous les réveils passés, il y avait des hommes de Dieu, mais il n'y 
avait aucun prophète parmi eux  ! Luther n'était pas un prophète, 
Wesley n'était pas un prophète, John Smith n'était pas un prophète, 
Menno Simons n'était pas un prophète. Tous ces hommes de Dieu 
par lesquels les nouvelles directions de foi ont vu le jour, étaient des 
évangélistes, et ils ont proclamé ce qui était devenu grand pour eux, 
mais aucun d'entre eux n'était un prophète.  

Mais il est véritablement écrit dans la parole que « la parole du Sei-
gneur vient au prophète ». Le prophète est un porte-parole direct de 
Dieu. Et avant qu'un prophète ne puisse dire quelque chose, le Sei-
gneur devait le lui révéler. C'est pourquoi les prophètes pouvaient 
dire lors de leurs proclamations : « Ainsi parle le Seigneur ! ». Mar-
tin Luther n'a pas dit une seule fois «  ainsi parle le Seigneur  »  ; 
John Wesley, William Booth, John Smith, Menno Simons, qui qu'ils 
aient été, aucun d'eux n'a pu dire une seule fois « ainsi parle le Sei-
gneur », mais ils ont proclamé de la parole ce qui était devenu grand 
pour eux, et des réveils se sont succédés l'un après l'autre, et ils sont 
devenus de plus en plus profonds jusqu'au réveil de Pentecôte  ; et 
même dans le mouvement pentecôtiste, aucun fondateur n'a pu dire 
« Ainsi parle le Seigneur », mais le don de prophétie s'est alors révé-
lé. 

Mais maintenant, frères et sœurs, venons-en au point : Dieu a tenu 
Sa parole, et a envoyé Son prophète ; et Dieu a également et vérita-
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blement tenu Sa parole et m'a accordé un appel direct de sorte que 
j'ai dû aller de ville en ville pour proclamer la parole et pour distri-
buer la nourriture spirituelle, la parole révélée. Et nous savons que 
frère Branham avait le « ainsi parle le Seigneur  » de la parole de 
Dieu. Et nous sommes vraiment reconnaissants au Seigneur de 
pouvoir prendre part à la fin du temps de la grâce. Et nous sommes 
effectivement très, très proches de la fin. Maintenant, nous allons 
lire quelques passages de la Bible.  

Je voudrais tout particulièrement saluer de tout cœur tous les frères 
et sœurs de notre pays, de la Suisse, de l'Autriche, et leur trans-
mettre les salutations  ; transmettre les salutations à tous ceux qui 
ont écrit des e-mails ou qui ont envoyé des salutations d'une autre 
manière, et aussi à tous ceux de tous les peuples et de toutes les 
langues. Que Dieu vous bénisse tous, et écoutez ce que le Seigneur a 
à nous dire. Je t'en prie (frère Borg). 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans 1 Timothée chapitre 6 ver-
sets 14 et 15 : 

« Accomplis le mandat de manière à rester sans tache, sans reproche, 
jusqu'à l'accomplissement de notre Seigneur Jésus-Christ que le 
bienheureux et unique Souverain Maître manifestera au temps fixé, 
Lui le Roi des rois, et le Seigneur des seigneurs ». 

Loué et glorifié soit notre Seigneur  ! Pour la première fois, cette 
promesse s'accomplit  : «  accomplis le mandat de manière à rester 
sans tache jusqu'au retour de Jésus Christ  ». Frères et sœurs, à 
l'époque, lorsqu'un mandat avait été confié à Pierre, à Paul ou à 
Timothée, le retour de Jésus-Christ était encore éloigné de deux 
mille ans. Mais maintenant, maintenant, nous sommes arrivés 
avant le retour de Jésus-Christ, et le dernier mandat doit être ac-
compli dans la sainteté, dans la justice, dans la vérité, maintenant, 
avant le retour de Jésus-Christ. Je vous prie tous de lire encore une 
fois ce passage biblique. 

Et j'ai accompli ce mandat depuis le départ de frère Branham à la 
maison, et j'ai porté le dernier message biblique du salut dans le 
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monde entier, et j'ai accompli le mandat de manière à pouvoir sub-
sister devant Dieu, et ceci, avec tous ceux qui ont cru au message 
divin de salut. «  Accomplis le mandat de manière à, de manière 
à... ». Que le Seigneur soit remercié ! 

Il y a beaucoup de choses dans ma vie que je ferai différemment, 
mais en ce qui concerne le mandat, l'appel et l'envoi, je referai tout à 
cent pour cent, exactement comme je l'ai fait  ! Et tous ceux qui 
croient sont bénis et expérimentent leur préparation pour le retour 
de Jésus-Christ notre Seigneur. Je t'en prie. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Romains chapitre 10, le 
verset 15 : 

« Et comment quelqu'un proclamera-t-il la parole sans avoir été en-
voyé pour cela ? ».  

Ceci aussi est tout simplement très important. Comment quelqu'un 
peut-il proclamer la parole, le message, sans avoir été envoyé pour 
cela ? Qui peut accomplir un mandat dans le royaume de Dieu sans 
avoir reçu un mandat ? Et je le dis très honnêtement : si je n'avais 
pas reçu ce puissant appel le 2 avril 1962, alors je n'aurais pas eu 
besoin d'accomplir le mandat, je n'aurais pas pu l'accomplir du 
tout ! Mais, avec l'aide de Dieu, en raison de l'appel et de l'envoi, j'ai 
pu le faire. Je t'en prie. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Ésaïe, le chapitre 6, au 
verset 8 : 

« Alors, j'entendis la voix du Tout-Puissant dire : qui enverrai-Je, et 
qui sera notre messager ? Je répondis : me voici, envoie-moi ! ».  

Nous savons tous que de grandes choses se sont produites pendant 
les jours d'Ésaïe. Il était le prophète le plus puissant de l'Ancien 
Testament. Personne n'a annoncé d'avance autant de choses 
concernant l'histoire du salut comme le prophète Ésaïe, partant de 
la naissance du Fils de Dieu, jusqu'aux nouveaux cieux, et à la nou-
velle terre. Et nous savons tous que lorsqu'il a été transporté dans 
l'au-delà, il a vu le Seigneur, il a vu des chérubins et des séraphins 
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entourant le Seigneur  ; et ensuite, la question  : «  Qui enverrai-
Je ? », Ésaïe a ensuite répondu « envoie-moi ». Il savait qu'il avait 
été appelé pour cela. Loué et glorifié soit le Seigneur pour chaque 
mandat divin que tous les prophètes ont reçu.  Jésus-Christ est le 
même encore aujourd'hui, et Il a appelé et envoyé frère Branham, et 
Il a appelé et envoyé frère Frank. Nous poursuivons la lecture. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons de Jean chapitre 1, le verset 6 : 

« Il parut un homme envoyé de Dieu, son nom était Jean ». 

Ça aussi, nous l'avons déjà mentionné  : «  Il parut un homme...  », 
mais pas seulement qu'il parut, mais « Il parut un homme envoyé de 
Dieu ». C'est de ça qu'il s'agit dans le royaume de Dieu. Il ne s'agit 
pas qu'un homme ou quelqu'un puisse paraître, se présenter. Non, 
mais plutôt, « il parut un homme envoyé de Dieu » avec le message 
de Dieu pour la période concernée ; et tous ceux qui ont écouté Dieu, 
ont reçu et accepté le message et le messager. Et on pouvait dire de 
lui qu'il avait préparé au Seigneur un peuple bien disposé. Il pou-
vait véritablement dire : « Je vous baptise d'eau pour la repentance, 
mais celui qui vient après moi vous baptisera d'Esprit saint et de 
feu » (Luc 3 verset 16). Cette parole s'est accomplie le jour de la Pen-
tecôte lorsque l'effusion du Saint-Esprit a eu lieu. Un homme en-
voyé de Dieu. Je t'en prie. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Jean chapitre 13, le verset 
20 : 

« En vérité, en vérité, je vous le dis : celui qui reçoit celui que j'aurai 
envoyé, me reçoit ; et celui qui me reçoit, reçoit celui qui m'a envoyé ». 

Aujourd'hui, bien-aimés frères et sœurs, il s'agit simplement de res-
pecter le plan de salut, et de respecter l'ordre divin. Et nous sommes 
véritablement reconnaissants de tout cœur au Seigneur, de ce qu'Il 
a pris soin et de ce qu'Il a pu dire à l'avance  : « Si J'envoie quel-
qu'un, si J'appelle quelqu'un, si Je donne un mandat à quelqu'un, 
celui qui, alors, le reçoit, c'est Moi qu’il reçoit, il reçoit ce que Je fais 
dans le temps présent  », car un envoyé proclame la parole de 
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Dieu de l'heure. Il ne retourne pas dans le passé, mais il dit 
ce que Dieu a à dire à Son peuple dans le temps présent. 

Et nous le soulignons : nous sommes arrivés juste avant le retour de 
Jésus-Christ, et c'est le dernier message. C'est pourquoi (il y a) un 
appel divin. Et ensuite  : «  celui qui écoute celui que j'envoie, M'é-
coute ».  

Jamais je n'ai proclamé un propre enseignement, jamais je n'ai pro-
clamé une interprétation jusqu'au jour d'aujourd'hui. Pas une seule 
interprétation, uniquement la sainte et précieuse parole de Dieu 
éternellement valable. 

S'il vous plaît, souvenez-vous que le Seigneur a insisté particuliè-
rement ici. Deux fois Il a dit : « En vérité, en vérité, je vous le dis ». 
Aujourd'hui, Il te le dit à toi et à moi  ; aujourd'hui, Il nous le dit, 
aujourd'hui, Il le dit à tous ceux qui écoutent le message. Je t'en 
prie. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Hébreux chapitre 3 verset 
7 : 

« C'est pourquoi, la parole du Saint-Esprit s'adresse à nous  : au-
jourd'hui, si vous entendez sa voix ». 

Loué soit le Seigneur ! « Aujourd'hui ». Nous ne vivons pas dans le 
« hier », mais nous vivons dans le « aujourd'hui ». Et le Seigneur est 
aujourd'hui en train de ramener Son peuple à la parole. Pas seule-
ment parler et prêcher de la rédemption, mais vivre, expérimenter 
le plein salut et la pleine rédemption. Le précieux est saint sang 
dans lequel s'est produit ou accompli le pardon, la réconciliation, la 
grâce et le salut, tout accepter et tout expérimenter par grâce. C'est 
le sang de la nouvelle alliance qui a coulé pour nous, le peuple de la 
nouvelle alliance, afin de nous racheter pleinement et de nous libé-
rer pleinement, de sorte que nous soyons accomplis en tant que le 
peuple de l'alliance ou du Nouveau Testament, en tant que l'Église 
de Jésus-Christ, jusqu'à en tant que l'Épouse. Remercié soit le Sei-
gneur. 
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Aujourd'hui, la parole du Saint-Esprit s'adresse à nous. La parole 
qu'il a prononcée pour ce temps, que ce soit dans l'Ancien ou dans le 
Nouveau Testament, et en particulier la parole prophétique qui 
s'adresse à nous dans notre temps, parce qu'Il l'a prononcée par le 
Saint-Esprit, et elle doit nous être révélée par le Saint-Esprit. Allé-
luia. Je t'en prie, frère. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Éphésiens chapitre 1 ver-
set 9 : 

«  Il nous a fait connaître le mystère de Sa volonté selon Son libre 
dessein qu'Il s'est décidé d'accomplir ». 

À cela nous pouvons véritablement dire encore une fois « amen ». Il 
nous a révélé Son secret, Son plan de salut, Ses promesses. Il nous a 
véritablement tout révélé. Nous ne vivons plus dans le temps où des 
vérités partielles ont été révélées, mais nous vivons dans le temps 
où l'ensemble, où le conseil de Dieu, l'ensemble du conseil de Dieu 
avec toutes les promesses, avec tous ce qui en fait partie maintenant 
est en train de s'accomplir. Et nous nous sommes inclinés, nous 
avons reconnu qu'il n'y a qu'un seul Dieu qui S'est révélé pour notre 
salut en tant que Père dans le ciel, dans Son Fils engendré sur la 
terre, et en nous, dans l'Église, par le Saint-Esprit. Et nous avons 
reconnu qu'il n'y a pas trois éternels ou trois tout-puissants ou trois 
omniscients, qu'il n'y a pas de trinité. Nous le savons tous : pas une 
seule fois il n’est mentionné dans la Bible un Dieu trinitaire ou une 
trinité. Pas une seule fois.  

Et il en va de même pour le baptême. Là aussi, les traducteurs déjà, 
en tant que personnes croyant la trinité, ils n'ont pas pu traduire 
exactement. Par exemple, dans Matthieu chapitre 28, le texte origi-
nal dit en effet : « et baptisez-les dans mon nom ». Baptisez-les dans 
mon nom. Et une autre traduction dit même : « et baptisez-les dans 
le nom dans lequel Dieu S'est révélé comme Père dans le ciel et par 
le Saint-Esprit ». Il s'agit à chaque fois du nom. Même si on lit dans 
notre Bible allemande, il est dit  : « et baptisez-les dans le nom du 
Père ». Père n'est pas un nom. Fils n'est pas un nom. De quoi s'agit-
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il ? Du nom de la nouvelle alliance qui est au-dessus de tous les 
noms, et dans lequel il faut être baptisé. 

C'est ainsi que Pierre a baptisé, c'est ainsi que Paul a baptisé, c'est 
ainsi que les apôtres ont baptisé jusque dans l'an 300, c'est ainsi que 
Martin a baptisé. Au cours des trois cent premières années après 
Jésus-Christ, on a baptisé que de manière biblique au nom de Jé-
sus-Christ. Et ce n'est qu'à l'invention de la Trinité que le baptême 
trinitaire a été ajouté. Et c'est pourquoi il faut le dire à tous : Celui 
qui n'est pas encore baptisé bibliquement au nom du Seigneur Jé-
sus, devrait se faire baptiser le plus rapidement possible  ! Je t’en 
prie. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Hébreux 4 verset 1 : 

« Puisque la promesse d'entrer dans son repos est encore inaccom-
plie, veillons avec crainte à ce qu'aucun de vous ne constate qu'il est 
resté ».  

À ceci aussi nous disons deux fois « amen, amen ». Ô Dieu, qu'aucun 
de ceux qui croient le message divin, qui croient au mandat divin de 
frère Branham, et qui croient que depuis le départ de frère Bran-
ham à la maison, le mandat divin a été accompli, qu'aucun d'eux ne 
soit laissé, mais que tous croient Dieu. Frères et sœurs, vous ne 
croyez pas à Paul, ou Pierre, ou Branham, ou Frank, vous croyez la 
sainte parole de Dieu. Et nous verrons tout à l'heure ce qui est en-
core mentionné de manière particulière dans les saintes écritures. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Matthieu 24, les versets 7 
et 8 : 

« Car une nation s'élèvera contre une autre, et un royaume contre 
l'autre. Il y aura aussi des famines et des tremblements de terre ici et 
là ; mais tout cela n'est que le commencement des douleurs ». 

Oui, chers frères et sœurs. Nous savons tous ce que le Seigneur a 
annoncé à l'avance. Je vous en prie, retenez-le  : les guerres, les 
tremblements de terre, les famines, tout cela n'est que le commen-
cement, le commencement. Nous sommes arrivés à la fin des temps, 
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et nous avons expérimenté le commencement, mais cela continue, 
cela continue, et ensuite, nous arrivons au passage où il est écrit  : 
« Alors viendra la fin » (Matthieu 24 verset 14). Ainsi, il y a aussi un 
commencement de la fin des temps, et il y a aussi une fin. Et c'est 
pourquoi nous allons encore lire deux passages qui en font partie. Je 
t'en prie. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Luc chapitre 21 verset 28 : 

« Lorsque ces choses commenceront à se produire, redressez-vous, le-
vez vos têtes, car votre rédemption approche ».  

Encore une fois, nous pouvons dire amen, car notre Seigneur a dit : 
«  apprenez d'une comparaison avec le figuier, quand il devient 
mure... ». Et déjà dans l'Ancien Testament, le peuple d'Israël a été 
qualifié de figuier. Ce ne sont pas seulement des guerres et des fa-
mines, mais aussi un signe très particulier de la fin des temps, Is-
raël. Ainsi, c'est le commencement des douleurs, et puis cela conti-
nuera encore et encore.  

Et nous voyons maintenant quelles douleurs se sont abattues sur 
Israël, et ce qui se passe actuellement sur la bande de Gaza. Mais 
après tout cela viendra le traité, ou le contrat, ou l'alliance de sept 
ans, et ensuite viendra Armageddon. Mais nous ne voulons pas nous 
y attarder. Ce qui m'importe aujourd'hui, c'est le commencement, la 
suite, et ensuite la fin. Je t'en prie. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Matthieu chapitre 24, le 
verset 14 : 

« Et ce message de salut du royaume sera prêché sur toute la terre, à 
toutes les nations, pour servir de témoignage, et alors viendra la 
fin ». 

«  ...et alors viendra la fin  ». Ainsi, le commencement, la suite, et 
alors viendra la fin. La fin ne viendra pas quand des guerres, des 
cris de guerre, et des famines auront lieu, mais comme il a été sou-
ligné particulièrement par notre Seigneur, quand l'Évangile éternel, 
le message éternel du salut, (comme il est également mentionné 
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dans Apocalypse chapitre 14 verset 6), quand cet Évangile éternel 
sera prêché à toutes les nations pour servir de témoignage. 

Puis-je dire maintenant, ou puis-je poser la question suivante main-
tenant ? Le message du salut éternel, le plein Évangile, les ensei-
gnements bibliques complets, tout cela a-t-il été proclamé au cours 
des derniers siècles passés ? Non, et encore non. Mais ici, nous 
avons la promesse du Seigneur, qu'à la fin du temps de la grâce, le 
message du salut sera proclamé à tous les peuples et à toutes les 
langues. 

Y-a-t-il jamais eu un homme... Luther a-t-il visité vingt pays ? Wes-
ley a-t-il visité vingt pays ? John Smith a-t-il visité dix pays ? Est-ce 
qu'un seul d'entre eux, dans le monde entier... y-a-t-il eu un seul ? 
Billy Graham a-t-il prêché dans le monde entier ? Même pas dans 
vingt pays ! Mais la promesse est que le message divin du salut sera 
prêché à tous les peuples. Et comment, comment quelqu'un peut-il 
prêcher, leur prêcher, sans avoir été envoyé pour cela ?  

Et c'est pourquoi, frère Branham a dû dire à la fin de la prédication 
« Le septième sceau », le 24 mars 1963, il a pu dire : « J'ai porté le 
message aussi loin qu'il m'était destiné. Dieu trouvera quelqu'un 
qu'Il pourra utiliser pour porter le message dans le monde entier ». 
Et nous sommes véritablement reconnaissants au Seigneur. 

Je vous en prie, reconnaissez les deux passages bibliques, que ce 
soit Matthieu 24-14, qui dit que « le message de salut sera prêché à 
toutes les nations, pour servir de témoignage  », afin que personne 
n'ait une excuse. Tous dans les églises, les églises libres, dans tous 
les peuples, dans toutes les langues, tous ont entendu parler de ce 
que Dieu a fait dans notre temps après la deuxième guerre mon-
diale. Ils ont entendu comment le réveil, le réveil des guérisons est 
né au sein du mouvement pentecôtiste, et comment Dieu a pu utili-
ser frère Branham d'une manière particulière, par le don de guéri-
sons et aussi par le don prophétique. 

Frères et sœurs, et puis, dans Apocalypse, l'homme de Dieu voit 
l'aigle voler dans le ciel, et ensuite vient le mot « éternel ». (Apoca-
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lypse chapitre 14 verset 6). Pas seulement le message du salut, mais 
le message du salut éternellement valable, qui était au commence-
ment, il y a deux mille ans, quand il n'y avait pas encore d'interpré-
tation, pas de falsification, rien, juste la parole de Dieu pour chaque 
enseignement. Ce même évangile éternellement valable a été pro-
clamé dans notre temps à tous les peuples et à toutes les langues. 
Et le Seigneur a dit par la suite (Matthieu 24-14)  : « Alors viendra 
la fin ».  

Frères et sœurs, je le dis au nom du Seigneur  : nous sommes très, 
très proches de la fin. Maintenant, tous ceux qui ont écouté le 
message, doivent consacrer leur vie à Dieu, mettre l'ordre 
dans leur vie personnelle, dans le mariage, dans la famille, 
afin que nous soyons tous rendus agréables à Dieu comme 
Énoch qui a reçu le témoignage qu'il avait été agréable à Dieu.  

Frères et sœurs, nous lisons même dans Éphésiens 4 que tous ceux 
qui avaient déjà été scellés du Saint-Esprit devaient se dépouiller de 
leur vieille nature, de leur vieil homme, et se revêtir de l'homme 
nouveau. Qu'il en soit ainsi  : que maintenant tous les vrais en-
fants de Dieu vivent la vie divine, et que tout ce qui fait par-
tie de la vie terrestre soit retiré. Vous pouvez le lire vous-même, 
que ce soit dans Galates 5 ou dans Éphésiens 4, tout ce qui doit être 
retiré de nous, et ensuite ce que nous devons revêtir. Et, après s'être 
dépouillé du vieil homme, nous revêtons l'homme nouveau, après 
avoir pris le bain de l'eau de la parole, après avoir été véritablement 
lavé de toute tradition, de toute fausse doctrine, et après avoir été 
sanctifié dans la parole de Dieu selon la parole du Seigneur qui dit 
« sanctifie-les dans Ta vérité, Ta parole est la vérité ». (Jean 17 : 17). 

Ainsi, nous avons deux choses particulières  ; l'une, ce sont les pro-
messes et leur accomplissement pour l'Église ; et l'autre, c'est la pa-
role prophétique qui s'accomplit dans le monde entier : les guerres, 
les famines, et tout ce que le Seigneur a annoncé d'avance.  

Arrêtons-nous encore une fois là-dessus. Le commencement des dou-
leurs, et ensuite vient la suite : « et alors vient la fin ». Le dernier 
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signe est la proclamation du message divin du salut à tous 
les peuples et à toutes les langues, et cette promesse s'est ac-
complie devant nos yeux. Et nous pouvons dire  : « Aujourd'hui, 
tous les passages bibliques de l'Écriture se sont accomplis jusqu'à 
celui-ci, à savoir que ce message divin du salut a été proclamé à 
toutes les nations ». 

Ainsi, s'il vous plaît, chers frères et sœurs, prenez la parole de 
Dieu au sérieux. Dépouillez-vous du vieil homme, soyez re-
nouvelés au plus profond de votre être, afin que l'amour de 
Dieu qui est le lien de la perfection, nous entoure, nous en-
veloppe tous. Que l'amour divin soit trouvé dans le corps du Sei-
gneur, dans l'Église du Dieu vivant, et en particulier, dans l'Église-
épouse dans laquelle toute chose arrive maintenant à son achève-
ment. 

Frères et sœurs, nous arrivons à la conclusion. Que Dieu, le Sei-
gneur, vous bénisse, qu'Il soit avec vous ! Nous regardons en arrière 
à de nombreuses années, et je les mentionne maintenant encore une 
fois : Le 24 décembre 1965, entre vingt-deux heures trente et vingt-
trois heures ici en Europe, le Seigneur a repris Frère Branham à la 
maison. Et je l'ai vu monté sur une nuée le 24 décembre 1965.  Mais 
directement, le 31 décembre de la même année, le 31 décembre, 
d'une voix puissante, le Seigneur me parle  : « Mon serviteur, J'ai 
mis Mon épée entre tes mains ». Et à partir de là, les expériences 
surnaturelles se sont succédées l'une après l'autre. Le Seigneur n'a 
cessé de donner des instructions. Il S'est toujours adressé à moi en 
m’appelant : « Mon serviteur ». 

Et c'est ainsi que nous regardons en arrière à de nombreuses années 
au cours desquelles le Seigneur a donné des instructions, a conduit, 
a guidé, afin que le dernier message atteigne les extrémités de la 
terre.  

Imaginez-vous que j'aurais été déjà pris à la maison en 1976 lorsque 
j'ai planifié le voyage pour l'Inde, si le Seigneur n'avait pas dit d'une 
voix puissante et audible : « Mon serviteur, Mon serviteur, annule le 
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voyage pour l'Inde  ! ». Je venais d'entrer dans le bureau avec mon 
billet d'avion, et je venais de faire quelques pas, et voilà, la voix est 
venue de la fenêtre  : «  Mon serviteur, annule le voyage pour 
l'Inde ! ». Bien-aimés, je suis véritablement sorti du bureau vers la 
voiture, et je suis allé en forêt, j'ai pleuré, j'ai prié, et j'ai dit : « Sei-
gneur, les réunions sont déjà prévues et programmées dans toutes 
les villes ! Je dois y aller, j'ai le billet d'avion et les gens attendent. 
Il faut que je fasse le voyage » ; et je suis retourné au bureau. Il de-
vait être environ onze heures quart ce matin-là, et je vous dis, avec 
quelle puissance le Seigneur m'a parlé alors que je venais d'entrer 
dans le bureau  ! Avec une telle voix  : « Mon serviteur, annule le 
voyage pour l'Inde  !  ». Et vous l'avez tous lu dans les journaux et 
dans l'actualité : le vol 171 que j'allais prendre de Bombay à Madras 
a pris feu et s'est brûlé, et quatre-vingt-seize passagers et l'équipage 
sont morts, et mon nom était sur la liste des morts, car j'avais déjà 
fait l'enregistrement et reçu ma carte d'embarquement. 

Frères et sœurs, si je racontais combien de fois le Seigneur a parlé, 
a donné des instructions  ! Je regarde en arrière, à une période où 
les passages bibliques que nous venons de lire se sont accomplis 
dans ma vie. (Romain 10) « Comment quelqu'un peut-il leur prêcher 
ou leur proclamer sans être envoyé pour cela ? ». Tous les passages 
bibliques que nous avons lus... et je remercie le Seigneur d'avoir 
confirmé cet appel par frère Branham. 

Frères et sœurs, je dois conclure. Que le Seigneur bénisse la fin de 
cette année que nous prenons avec reconnaissance. Que Dieu bé-
nisse l'année à venir ! Et permettez-moi de faire cette remarque : le 
retour de Christ aura lieu au moment fixé, et personne ne connaît le 
jour et l'heure.  

Et vous savez, nous chantons un chœur dans lequel il est dit : « Ce 
pourrait être la dernière fois, ce pourrait être la dernière fois ». Il y 
a environ une semaine, j'étais assis dans mon bureau, et je chantais 
ce chœur après la prière, et soudain, j'ai dit : « Bien aimé Seigneur, 
la nouvelle année, 2024, est devant nous...  », et j'ai effectivement 
chanté  :  « Ce pourrait être la dernière année, ce pourrait être la 
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dernière année ». Frères et sœurs, personne ne le sait, mais ce pour-
rait être, ce pourrait être.  

Toutes les prophéties bibliques sont accomplies, même maintenant 
avec le Proche-Orient, avec tout. Tout est dans le développement 
final, et avance, et nous pouvons nous attendre chaque jour à de 
nouvelles informations. 

Que Dieu, le Seigneur, bénisse tous ceux qui croient le message di-
vin et qui croient que Dieu a appelé et envoyé frère Branham  ; et, 
après l'avoir repris à la maison, qu'Il m'a appelé et envoyé. Que tous 
ceux qui croient l'envoi divin se laissent préparer, et ensemble, nous 
attendons le retour de Jésus-Christ ! Qu'il ait lieu l'année prochaine 
ou l'année d'après, Son retour aura lieu sous peu ! Loué et glorifié !  

Que Dieu nous accorde une année comme jamais auparavant, avec 
la pleine bénédiction, avec tout ce que Dieu nous a promis. Amen ! 
Soyez bénis, dans le nom de Jésus-Christ notre Seigneur, et en par-
ticulier, tous les frères qui servent, soyez bénis, et retransmettez la 
nourriture au peuple de Dieu dans le saint nom de Jésus ! Amen.
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